
Sexuelle Gewalt
„Sabine Böhm vom Nürnberger Frauennotruf erklärt das Klischee
für  falsch,  das  sei  vor  allem  ein  Problem  sozialer
Unterschichten.  In  ihrer  Praxis  stelle  sie  fest,  in
Akademikerhaushalten,  in  denen  beide  Partner  einen
akademischen Abschluss haben, sei das Risiko häuslicher Gewalt
sehr  viel  höher  ist  als  in  jeder  anderen  Gruppe.“  (Via
sunflower22a)

https://www.burks.de/burksblog/2014/03/09/sexuelle-gewalt
http://jetzt.sueddeutsche.de/drucken/text/585398/05f8cfa08fda83757bc7323334427e7c
http://sunflower22a.wordpress.com/2014/03/07/frauen-es-ist-noch-ein-weiter-weg-zur-freiheit/

